

## **Donde no se ha Predicado:**

**"Cuando vio la visión, enseguida procuramos partir para Macedonia, dando por cierto que Dios nos llamaba para que les anunciásemos el evangelio." Hch 16:10**

**Pastores**, Hermanos y Amigos, les agradecemos nuevamente por acompañarnos con sus oraciones y ofrendas, que hacen



posible compartir el mensaje de Jesús donde nunca se compartió.

**Les cuento**, que en esta oportunidad, se realizó un viaje a la selva de Perú, visitando nueve comunidades, de la cual tres nunca se les había predicado de nuestro Señor Jesucristo; junto a un grupo de hermanos de Chile, Dios nos permitió entrar, hoy, como hace dos mil años.

**Dios está** interesado en las persona que no le conocen; como comenta Pablo, tuvo que mostrarle, en una visión, la necesidad.



Él quería ir a alguna de las ciudades, donde ya se había predicado el evangelio, pero, el Espíritu Santo, lo llevo a donde no se conocía de nuestro Señor Jesucristo;

No fue en una visión, que Dios nos mostró, los lugares donde teníamos que visitar, pero si por diferentes circunstancias, nos mostró donde quería que nuestros pies se dirijan; sin conocer el lugar, sin saber cómo llegar, sin tener un guía que nos pueda introducir, Él se las arregló para tomarnos de la mano y llevarnos a los “macedonios”.

**Salimos con** la guía de Dios, que fue una constante todo el tiempo; después de unas cuatro horas de transitar con la camioneta y entrando a una selva muy cerrada,





**el camino** se perdía en la verde espesura y los arbusto rosaban el vehículo; Llegamos a un puente donde había un hombre, al que le preguntamos por la comunidad que queríamos visitar, “ya se pasaron”, nos contestó, “deben retroceder y regresar para llegar al lugar” , ya nos habíamos pasado , tomamos la decisión de seguir.

**Llegamos** a la aldea donde era la central y esta, tenía sus comunidades anexas, hablamos con el jefe y la idea era ir donde todavía nadie ha llegado, esto era a una comunidad que no les

perteneía a ellos y no quisieron guiarnos hasta el lugar.

**Llegando** al lugar donde se podía ir con vehículo y dispuesto a caminar, le preguntamos a algunos lugareños como podíamos llegar y ellos nos indicaban que no era fácil llegar, porque había muchas chacras y los caminos de senda eran muchos, y al no conocer nos podríamos perder.



**Cambio de planes;** seria a una comunidad que si era anexo de la comunidad central; Avisamos al grupo que se ponga la ropa y zapatillas adecuada para caminar; una jovencita, fue el instrumento de Dios para llevarnos a donde estaba la necesidad; en dos oportunidades, se nos habían cerrado las puertas para entrar en otras aldeas, en una, nos pasamos de largo y en la otra, no encontramos quien nos guie.

Nosotros nos sabíamos con seguridad donde teníamos que ir, pero Dios si sabía dónde estaba la necesidad.

**Vos podés** ser parte de compartir las buenas nuevas de Jesús a los que todavía no le conocen, hay al menos cuatro cosas que podés hacer:

- **La primera** es con tus oraciones para que los, no alcanzados, puedan conocer de nuestro Señor Jesucristo.
- **La segunda** con tu economía, ofrendado, para que alcancen los recursos a quienes llevamos, el mensaje de Salvación.
- **La tercera** con tu vida, realizando viajes a corto y largo plazo, para predicarles de Cristo.
- **La cuarta** es compartiendo esta carta de oración en una cartelera de tu iglesia, en el muro de tu Facebook, en grupos WhatsAap, en tu programa de radio, en tu programa televisivo, en tu célula, en tu espiga o con tu familia y amigos.

Es muy extenso y largo de contar, el viaje a las comunidades Ashánincas, es por eso que les invito a ver en el grupo de **Alcanzando la última Etnia** en Facebook y si quieren agregarme en su WhatsAap, hay diez capítulos que estoy compartiendo, *Jesús es el más Gallo*.

### **Voz de Vania**

**“Ver la fidelidad de Dios** cada día en nuestra vida, renueva la fuerza y la expectativa de que Dios, tiene cosas grandes; esto es, solo el comienzo; Él tiene el control de todo; estoy aprendiendo a dejar todo en Él.

**Les cuento** mi mamá tenía una enfermedad que se llama Mal de Chagas, uno de los efectos de esta enfermedad es que se le agranda el corazón, cada vez estaba más grande, la enfermedad estaba avanzando, los médicos les dijeron que no tenía cura, y a mí me preocupaba mucho, porque mi mamá empeoraba cada vez más; orábamos esperando un milagro. Mi madre es una mujer mayor, y está sola; su enfermedad me causaba mucha preocupación, no tenía paz; eso me estaba haciendo mal a mí, hasta que llegó un día que le dije a Dios, que se la dejaba en sus manos, que Él es el dador de la vida y que yo no puedo hacer nada; cuando aprendí a dejar mi preocupación por la enfermedad de mi madre en las manos de Dios, ahí Él actuó, mi madre fue sanada de la enfermedad; su corazón volvió a la normalidad, se le hizo

nuevos estudios, y en esos estudios, sale como si nunca hubiera tenido esa enfermedad; sale todo perfecto. Dios una vez más me muestra su amor, su grandeza y que Él, tiene el control de nosotros, como de nuestra familia. Tenemos que aprender a dejar, todo, en las manos del Rey de Reyes; tenemos un Dios poderoso, para Él, no hay nada, pero nada, imposible

**Aprovecho para agradecerles** a todos los que estuvieron orando, por la intervención quirúrgica en mi encía, donde me agregaron, hueso. Agradecida con Dios, por estar conmigo, por cuidarme en un momento tan difícil; por poner gente tan linda en nuestras vidas, que estuvieron orando e intercediendo, para que salga todo bien en la operación. Gracias a Dios, la operación salió exitosa; cuando tenía miedo, me acordaba que no estaba sola, que Dios estaba conmigo y que mucha gente estaba orando por mi vida, eso me daba paz, valentía y confianza.

Estoy recuperándome de a poco, tranquila, con paciencias; gracias por estar pendiente, orando, preguntando, enviando mensajitos, llamando, a pesar de la distancia.”

**Un abrazo inmenso** y muchas bendiciones de Dios para sus vida.

**Pero yo cantaré de tu poder, Y alabaré de mañana tu misericordia; Porque has sido mi amparo Y refugio en el día de mi angustia.**

**Sal 59:16**

### **Motivo de Oración Por:**

# **La** recuperación de Vania.

# **Las** nueve comunidades visitadas; que la palabra de Dios, continúe creciendo en sus vidas.

# **El** proyecto “traducir en audio” del material de discipulado en Quechua, que estaremos reuniéndonos el 19 de este mes para ver detalles y concretar, que Dios este en el tema.

# **El** viaje a nuevas comunidades; el 9 de Julio estaremos realizando otro viaje, con otro grupo a la selva; que Dios provea todo lo que necesitamos.

**# Nuestras** visas; ya entregamos todo el trámite y en sesenta días hábiles tendría que salir; que no tengamos ningún contratiempo.

**# Los 30** grupos étnicos que faltan alcanzar, que Dios nos de los recursos y estrategia para alcanzarlos.

*Desde el Corazón de sus misioneros le mandamos nuestro saludo y agradecimiento.*

**Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda Opciones para enviar su ofrenda Personalmente** Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. **Por depósito bancario** En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. **Por giro postal o Cheque** A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal. **Por Transferencia Bancaria** De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1 *que es para el proyecto de Eduardo Zamorano Misionero en Perú y también mandar copia de tu depósito a mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar*

*En facebook me podé ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor, WhatsApp 2396 548014 Numero en Perú 920046455*